

>> Improntas



Maria Winkelmann-Kirch. Astrónoma (Leipzig 1670-Berlín 1720)

Fue la primera mujer en descubrir un cometa, el C/1702 H1 en 1702, pero como era la ayudante no oficial y esposa de uno de los más famosos astrónomos de Alemania, el descubrimiento le fue atribuido a él, que tardó ocho largos años en reconocer que el descubrimiento era de su mujer.

Ella solicitó el puesto de astrónoma asistente en la Academia de las Ciencias de Berlín, para el cual estaba altamente calificada. Sin embargo, por ser mujer se le denegó el cargo. Los miembros de la Academia de Berlín temieron establecer el mal ejemplo de contratar a una mujer. Tiempo después, su marido muere en 1710 y el puesto en el Observatorio le es nuevamente denegado. Volvió años después, esta vez, para ser la ayudante de su hijo. En vida nunca recibió un reconocimiento por su descubrimiento del cometa.